
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

 

 

 INFORMAÇÕES DA PREFEITURA SOBRE A 

CONSTRUÇÃO DE  ROTATÓRIA, OU INSTALAÇÃO  DE CONJUNTO 

SEMAFÓRICA NO CRUZAMENTO DA RUA IZIDRO ROQUE DA SILVA 

TELO COM A AV. VINICIUS DE MORAES, PQ. SÃO BENTO. 
 

 
CONSIDERANDO que os moradores dessas região, 

procuraram este Vereador, com a finalidade de intermediar melhorias de  segurança   de 

trafego de veículos nessas  vias. 

 

CONSIDERANDO que é notório observar a dificuldade dos 

veículos que vem da rua Izidro Roque da Silva Telo  para acessar a Av. Vinicius de 

Moraes, onde a um cruzamento de ambas as faixas de rolamento da avenida,  permite a 

conversão a  direita, seguir em frente ou ate mesmo fazer o retorno no mesmo local 

causando grande confusão  na via. 

 

CONSIDERANDO que devido a importância desta via, que é a 

principal via de acesso ao bairro Pq. São Bento e aos bairros Altos do Ipanema e 

Carandá,  pelos Munícipes  que  vem da Av. Itavuvu e procuram rotas alternativas para  

desviar  do transito intenso que existe na Cidade, e com isso esta avenida   recebe 

grande fluxo de veículos principalmente em horários de pico. 

 

CONSIDERANDO que os esforços desta administração são no 

sentido de evitar danos e não remediar, é que solicitamos em oferecer melhorias nesta 

área  para melhorar o fluxo de veículos na cidade. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando nos informar o que segue: 

 

 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 



 

1) Existe programação agendada para adequação 
dessas vias que são importante rota alternativa desta região? 

 
2)  Dentre essas adequações á possibilidade da 

construção de rotatória ou conjunto semafórico  para melhorar da segurança de 
trafego neste cruzamento. 

 
3)    Se sim, para quando? Se não, por qual motivo? 
 
2) Caso não tenham conhecimento do problema, 

aproveitamos para demonstrar o risco de acidentes e solicitar em regime de 
urgência os devida adequação? 

 
 

 

S/S., 04 de dezembro de 2018. 

 

 

 

 

 

ANSELMO ROLIM NETO. 

Vereador - PSDB 

 


